

2009ko martxoa ASTEARTEA

1,30 euro www.gara.net

XI. urtea | 3.674. zenbakia

La izquierda abertzale invita a todos los independentistas a buscar «una estrategia eficaz»

La izquierda abertzale reivindicó ayer la necesidad de acumular esfuerzos entre las fuerzas independentistas de todo tipo, y anunció que para ello iniciará contactos en busca de un análisis compartido con un objetivo claro: lograr una «estrategia independentista eficaz».

Una amplia y aglutinadora representación de la izquierda abertzale, con Arnaldo Otegi como portavoz, animó a participar en los contactos a todos los que quieren construir un Estado. Ex-

EDITORIALA >10

No hay peor sordo que aquel que finge serlo plicaron que su objetivo es acumular fuerzas con dos objetivos: «Abrir el proceso democrático que necesita Euskal Herria», de modo que todos los proyectos puedan ser materializados, y «volver a situar a los trabajadores y los sectores populares de este país en el centro de sus intereses». Constatan tras las elecciones del 1-M que «somos muchos, seremos más».



Arnaldo Otegi, acompañado de una amplia representación abertzale, fue el encargado de hacer pública la iniciativa. Javier ETXEZARRETA | EF

Mauricio Funes consigue una victoria histórica en El Salvador para el FMLN

Mauricio Funes logró el domingo una victoria histórica para el Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) al desbancar a la derechista ARENA tras veinte años en el poder. Con el 51,3% de los votos, el FMLN se hizo, por primera vez,

con la Presidencia del país. Funes aseguró que «ha triunfado la ciudadanía que creyó en la esperanza y venció al miedo» y se comprometió a velar por los intereses de la mayoría y a favorecer preferentemente a los pobres y excluidos.

KRONIKA

Urduritasuna eta ikusmina Usurbilen, atez ateko bilketaren estreinako egunean

Maider EIZMENDI

Goizean goiz, bederatziak jotzerako hasi ziren langileak Usurbilgo kaleetan gora eta behera bizilagunek utzitako zaborrontziak jasotzen. Atzo hondakin organikoari zego-

kion txanda, aurrerantzean, astelehenero, ostegunero eta larunbatero izango den bezala. Kalean urduritasuna eta ikusmin handia nabaritzen zen, bai herritarren eta bai komunikabideen aldetik; izan ere, Usurbil da Euskal Herrian lehendabizikoz zabor bilketarako sistema hau abian jarri duen herria. Badira tartean oso konforme agertu ez diren herritarrak, baina Udalak, oro har, emaitza positiboak lortzeko itxaropen sendoa agertu zuen.

Azkarraga y Altzelai dimiten en EA tras dejar su Congreso para junio

EA no celebrará su Congreso Extraordinario hasta el 20 de junio. Así al menos se lo ha propuesto la Ejecutiva Nacional del partido a la Asamblea, que deberá decidir la semana que viene. La reunión fue tensa, como prueba la dimisión de Joseba Azkarraga y Nekane Altzelai, hasta ahora consejero de Lakua y parlamentaria, en disconformidad con el modo en que se está llevando el proceso. Koldo Amezketa dirigirá esta fase.

Cai Guo-Quiang llena el Guggenheim de metáforas a gran escala

Ocho coches suspendidos en el vacío, una manada de lobos a tamaño real que chocan contra una pared de cristal o una instalación de arcilla inspirada en el realismo socialista son algunas de las propuestas de "Quiero creer", la espectacular exposición del artista chino Cai Guo-Quiang que se podrá ver hasta el 6 de setiembre próximo en el museo Guggenheim de Bilbo. La muestra es una completa retrospectiva de este creador, que adquirió mayor notoriedad tras las ceremonias de los Juegos Olímpicos de 2008. **>40**